



発行：校長 益子 朗

# 学年保護者会

## 二乗校ありがとうございました。

昨日は、各学年の保護者会にご来校いただき、有り難うございました。本来であれば4月に実施できなかつた授業参観を行いました。たところですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、今回も見送りしました。

11月の第1週（11/2（月）～6（金））が福島県の「学校へ行こう週間」になっていきますので、この週を自由参観期間とし、それぞれお時間のある時に授業や生徒作品をご覧いただくようにすれば、一度に大勢の方が集まる「3密」を避けることができます。またゆつくりとご覧いただけるものと考えております。

学年保護者会では、それぞれの学習・生活の様子や今後の行事予定、夏休みについて等、大切な話をさせていたいただきました。それぞれご家庭でも話題にしたいいただき、今後の学校生活・家庭生活に活かしてください。

**お願い**

**7/23の取組活動**（水泳の授業・参加承諾書2種の提出をお願いします。提出を願う家庭は、至急ご提出ください。未提出のよう重ねてお願い申し上げます。

# 第1学期 期末テスト終了



昨日・今日の間、2日間行われた第1学期期末テストが終了しました。初めて中間テストが中止となつた上での期末テスト、成果はどうだったでしょうか。

2・3年生にとつては2月に行われた昨年度の第3学期期末テスト以来、約5ヶ月ぶりの定期テスト。入学後初めての定期テストでした。テスト範囲も広く、対策も難しかったかもしれません。が、いつも言うように、条件はみな同じです。来週には続々と結果も返ってくるでしょう。結果は結果としてやりつつ放しにしないように、週末には必ずよく復習しておきましょう。

定期テストに出るような問題は高校入試にもよく出題されます。3年生はもうすぐ受験勉強に直ぐ面しますが、2年生も来年再来年再来年に備えて、準備を

今から何度も復習し、弱点補強をしっかりとしておくべきです。



ポカホンタスIIのDVDが各所に広がっています。

「ポカホンタス」をご存じでしょうか。ディズニーのアニメーションが好きな方も、ご存じの方も、ぜひ私と一緒に見ていきたいと思います。紀初め（日本では江戸時代初め）、新大陸（アメリカ）に渡ってきた英国人青年と、ネイティブアメリカン（かつてはインディアンとも呼ばれていました）の少女ポカホンタスが出会って展開されるラブストーリーです。ポカホンタスは実在の人物ですが、アニメと史実とはかなり違っているようです。日本でも例えば「水戸黄門」「忠臣蔵」「義経記」などを見ればわかるように、歴史モノは実在の人物や出来事をモチーフにしなが、かなり脚色されて、現実離れしています。それはそれでよいと思います。

ポカホンタスは英国人と出会った最初のネイティブアメリカンの一人であり、やがて英語を理解し、話せるまでになり、それが英国人のアメリカへの入植に一定の役割を果たしたことは確かです。結婚し、後に彼女は英国人青年と結婚し、一人娘を産みます。そして、その子孫は今でもアメリカ各地に広がっています。



校長のつぶやき

わが米英の橋渡しをした名家とされて、ロナルド・レーガン元大統領のナンシー夫人も彼女の子孫の一人だそうなんです。

ポカホンタスは英国に渡って間もなく、二十歳そこそこで亡くなつてしまっています。死因は諸説ありますが、例えばインフルエンザやコロナウイルスのような、感染症とも言われています。互いに交流の無かった民族が初めて出会えば、互いの持つ民族が比較的軽微な病原体でも、相手にとっては致命的な感染症となる場合もあるのです。今日の新型コロナウイルスがまさにそれです。免疫を持っていない新たなウイルスがどれほど脅威なのか、世界中の人々が、その恐ろしさを、今実感しています。

しかし、ポカホンタスが見知らぬ英国人に興味を持ち、言葉を交わしたからこそ、その後のアメリカ合衆国の歴史が始まったのです。植民地時代、独立戦争、南北戦争など、世界一の超大国となるまでには、様々な紆余曲折がありました。ネイティブアメリカンの迫害や黒人奴隷といった負の歴史もありました。しかし、「初めの一步」がなければ全てはなかったのです。人類の英知を集めてコロナ危機を乗り越えたら、再び積極的に国際交流を図って、世界の発展につながります。生徒の皆さん、コロナ危機を乗り越え、世界を舞台に活躍の舞臺を世界に求めてください。



ポカホンタススクール。彼女の出身地・ヴァージニア州ハフタ郡にあります（益子 暁）